

AGM/AGA
2024



PRIX DE PROMOTION DE L'ÉDUCATION PUBLIQUE

Institute for Public Education/BC

Ce prix salue le service dévoué d'une personne ou organisation sur une longue période et son importante contribution à l'éducation publique financée par l'État.

Candidature proposée par la Fédération des enseignantes et enseignants de la Colombie-Britannique (FECB)



L'Institute for Public Education/BC (IPE) est une organisation sans but lucratif indépendante qui fournit de l'information de grande qualité et l'accès à des chefs de file pour bâtir un solide système d'éducation publique au service des enfants, des familles et des collectivités de la Colombie-Britannique. L'IPE s'appuie sur un réseau de personnalités influentes du milieu universitaire, du monde du militantisme ou encore des secteurs de l'élaboration des politiques, de la recherche et des médias. Des quatre coins de la province, ces personnes, par leurs compétences, couvrent un large éventail des questions qui se rapportent à l'éducation. Connues comme les « Fellows » (membres) de l'IPE, elles forment un réseau grandissant qui se voue à défendre l'enjeu public qu'est l'éducation et à rappeler aux médias, aux décideurs et aux collectivités le rôle crucial de l'éducation publique. Ce réseau d'ardents défenseurs et défenseuses de cette éducation veille à ce que le public soit bien informé des grandes questions dont dépend l'avenir de l'éducation publique. C'est ainsi que l'IPE organise des séances d'information ouvertes sur le financement de l'éducation publique, tient un blogue qu'il alimente régulièrement et publie sa collection Occasional Paper de notes d'information ponctuelles. Le conseil et les membres de l'IPE contribuent aussi au processus budgétaire du comité permanent de la province chargé des finances et des services publics en lui soumettant des mémoires et en participant à ses audiences, en produisant des analyses budgétaires approfondies et en surveillant le détournement des fonds publics vers l'éducation privée. L'IPE mène d'importants projets de promotion de l'éducation publique, par exemple en informant et en soutenant les conseillers progressistes des conseils scolaires et en collaborant à des projets d'autres organisations comme celui du programme national universel d'alimentaire scolaire.

Prix de promotion de l'éducation publique